

# *Néstor Pitana arbitrará el partido inaugural*

---



La Habana, 12 jun (RHC) El argentino Néstor Pitana será el encargado de arbitrar el partido inaugural de la Copa Mundial de la FIFA 2018™, que disputan este jueves 14 de junio Rusia y Arabia Saudí en el estadio Luzhnikí de Moscú.

Estará ayudado por sus compatriotas Juan Pablo Bellati y Hernán Maidana, con el brasileño Sandro Ricci como cuarto árbitro. Componen el equipo de arbitraje asistido por vídeo el italiano Massimiliano Irrati (VAR); el argentino Mauro Vigliano (AVR1); el chileno Carlos Astroza (AVR2) y el italiano Daniele Orsato (AVR3).

Néstor Pitana se convertirá así en el segundo colegiado argentino que participa en dos Mundiales, siguiendo los pasos de Norberto Coerezza, quien dirigió dos partidos en la edición de 1970 y otro en la de 1978.



Foto tomada de El Clarin

Pitana es uno de los árbitros más experimentados de Sudamérica. Debutó en la liga argentina en 2007 y se estrenó en un partido de selecciones en 2010. En la Copa Mundial de la FIFA Brasil 2014™ arbitró cuatro encuentros, entre ellos el Francia-Alemania de cuartos de final.

Pitana regresaría a Brasil en 2016 con motivo del Torneo Olímpico de Fútbol, en el que dirigió el Alemania-Nigeria de semifinales. Un año más tarde, en 2017, actuó en otra semifinal, la que enfrentó a Alemania y México en la Copa FIFA Confederaciones.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/164396-nestor-pitana-arbitrara-el-partido-inaugural>



**Radio Habana Cuba**